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Arrascaeta 
está de fora de 
duas partidas 
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CULTURA, P8

PRESO ACUSADO  
DE COLOCAR 

FOGO NA PRÓPRIA 
MULHER NA  
ZONA OESTE 

    POLÍCIA, P6

RESTAURANTE  
DO POVO DE 

BELFORD ROXO 
COMPLETA 9 MESES 

SERVINDO 3 MIL 
REFEIÇÕES AO DIA
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JAPERI, N. IGUAÇU 
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TÊM REDUÇÃO NO 
ABASTECIMENTO  
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DANNI SUZUKI

REDE ESCOLA: 
CLÁUDIO CASTRO 
ANUNCIA APLICATIVO 
PARA SEGURANÇA 

ESCOLAR

A PRIMEIRA MEDIDA SERÁ A CRIAÇÃO DE UM APLICATIVO QUE PODERÁ SER 
UTILIZADO NAS REDES PÚBLICAS E PRIVADAS DO ESTADO PARA ACIONAR AS 
POLÍCIAS. A PREVISÃO É QUE A FERRAMENTA FIQUE DISPONÍVEL EM ATÉ 60 
DIAS. UM TREINAMENTO DO BOPE E DO CORE PARA PROFESSORES TAMBÉM 

SERÁ DISPONIBILIZADO PARA PROFESSORES.
POLÍCIA, P7
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COLUNA A VOZ DO POVO

JUSTIÇA CASSA 
MANDATO DE VEREADOR 

GONÇALENSE   
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COLUNA PC CAJU
A LÍNGUA MAIS AFIADA DO FUTEBOL
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POLICIAIS 
PENAIS DO RIO 
VÃO RECEBER 
CORREÇÕES 
MONETÁRIAS  

DOS 13º SALÁRIOS
 SERVIÇO, P10

COM SUA 
TRAJETÓRIA 
POLÍTICA NA 
CIDADE E AMANTE 
DO CARNAVAL E 
DO FUTEBOL, O 
PRESIDENTE DA 
INOCENTES DE 
BELFORD ROXO  
E DA SOCIEDADE 
ESPORTIVA 
FALA  
SOBRE A  
CIDADE  
DO AMOR

REGINALDO  REGINALDO  
GOMES GOMES 

COMEMORA COMEMORA 
OS 33 ANOS DA OS 33 ANOS DA 

EMANCIPAÇÃO DE EMANCIPAÇÃO DE 
BELFORD ROXOBELFORD ROXO

GERAL, P3

PERSEGUIÇÃO ACABA DENTRO 
DE PADARIA NO ESTÁCIO

    POLÍCIA, P7
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A ministra da Saúde, 
Nísia Trindade, anunciou 
que o número de vagas do 
Programa Mais Médicos 
para o Brasil, cuja retomada 
foi anunciada na última 
semana, será ampliado em 
mais mil postos abertos 
ainda no prmeiro edital. Em 
debate na 24ª Marcha a Bra-
sília em Defesa dos Muni-
cípios, a ministra destacou 
o Movimento Nacional pela 
Vacinação e investimentos 
importantes que o governo 
federal pretende colocar na 
atenção primária à saúde e 
no cuidado integral, redu-
zindo as hospitalizações de 
longo prazo.

“Nós pactuamos na 
Comissão Tripartite o Mais 
Médicos com todas as ino-
vações que pudemos asso-
ciar pela avaliação e expe-
riência. Infelizmente, nós 
tínhamos brasileiros fora 
dessa cobertura no país, 
o que ocasionou retroces-
sos importantes nesse pro-
grama. E com o relança-
mento, nós vamos abrir seis 
mil vagas. Anunciamos [na 
semana passada] cinco mil, 
mas vai ser possível, neste 

momento, ampliar para seis 
mil vagas”, detalhou.

Ao todo, 16 mil vagas 
serão abertas até o final 
deste ano para profissionais 
que serão responsáveis pela 
atenção primária em milha-
res de cidades brasileiras, 
especialmente nas áreas de 
extrema pobreza. As outras 
10 mil oportunidades serão 
oferecidas em formato de 
contrapartida dos municí-
pios e que garante às pre-
feituras menor custo, via-
bilização das contratações, 
maior agilidade na reposi-
ção do profissional e perma-
nência nessas localidades.

������
A retomada do diá-

logo com os entes federa-
tivos, das políticas públicas 
sociais, como o Mais Médi-
cos, de obras importantes 
e a reabertura das portas 
dos ministérios do governo 
federal para os municípios 
estiveram entre os prin-
cipais pontos destacados 
pelos representantes do 
Poder Executivo), durante 
a Marcha, ocorrida em Bra-
sília (DF).
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Piada
Depois de ter como vice Cesar 

Maia, ser subordinado a Daniela, 
abraçar Eduardo Paes, o ex-socia-
lista Marcelo Freixo apareceu no 
Twitter de João Doria que o cha-
mou de “amigo”. Já tem gente 
dizendo que próximo partido dele 
será o Novo ou que pode procurar 
o Livres... é um ex-Freixo.

avozdopovocomrodrigodamatta@gmail.com
por��RODRIGO DA MATTAa voz do povo a
p

>> RODRIGO DA MATTA É JORNALISTA, CONSULTOR EM MARKETING POLÍTICO E ELEITORAL 

@rodrigo_damatta/
rodrigo.damatta.5
(21) 96468-3367

Quem cala consente
No meio do “debate” sobre ter 

ou não a tirolesa, a secretária de 
turismo Daniela Maia não soltou um 
pio sobre o assunto. Parece que ela 
concorda com os pseudo ambienta-
listas e não quer que o turismo cresça 
na sua própria cidade.

Quem cala consente II
E nem o prefeito Eduardo Paes 

ou o governador Cláudio Castro… 
Medo do que? De defender o cres-
cimento do turismo e a imagem do 
Rio? Só o Secretário de Turismo 
Tutuca tem agido de forma firme.

Fim do Namoro
Está ou estava tudo bem entre 

Eduardo Paes e Cláudio Castro, 
mas pode mudar com a nomea-
ção de Sebastião Bruno.

Fim do Namoro II
Sebastião foi quem municiou 

Marcelo Crivella com material 
contra Paes, principalmente sobre 
as obras na Avenida Brasil, onde 
surgiu o caso do ex-secretário de 
obras do Alexandre Pinto, que 
acabou preso e atrapalhou a cam-
panha para governador do atual 
prefeito.

Da ala do pior
Já o deputado Carlos Minc é 

da ala quanto pior melhor, estar 
do lado destes pseudo ambienta-
listas mostra que não tem inte-
resse nem em ambiente, nem em 
Rio de Janeiro.

Da ala do Pior II
E olha que é do partido do 

presidente da Embratur, Marcelo 
Freixo, era de imaginar um cari-
nho maior pelo turismo.

Sem limites
Desse jeito vai acabar sendo 

pedida uma CPI na Alerj, só um 
escorregão mais claro, basta não 
atender uns 3 deputados… uma 
hora isso vai acontecer.

Coletes
E não é que Talita Galhardo, 

após fazer um ensaio com rou-

PSC é condenado por fraude 
eleitoral; vereador perde mandato
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pas comuns, fez um só com 
colete. O que fazer com essa 
subprefeita?

MP investiga fraude em 
transferência de linhas de 
ônibus

O prefeito de Petrópolis, 
Rubens Bomtempo (PSB) foi alvo 
de uma ação policial que cum-
priu mandados de busca e apre-
ensão na casa dele, na sede da 
Prefeitura e empresas de ônibus, 
no âmbito de inquérito que apura 
irregularidades na dispensa de lici-
tação que teria beneficiado a Via-
ção Cidade das Hortências, que 
passou a explorar oito linhas de 
ônibus antes operadas pela Via-
ção Cascatinha.

MP investiga fraude em 
transferência de linhas de 
ônibus II

A ação é a segunda fase de uma 
operação realizada em 2022 pela 
Promotoria de Justiça, com apoio 
da 105ª DP, quando foram cumpri-
dos mandados de busca e apreen-
são em endereços ligados ao então 
diretor-presidente da CPTRANS, 
Jamil Sabrá Neto, em cuja residên-
cia foi apreendida grande quan-
tia de dinheiro em espécie, além 
de celulares.

Reprodução

AJustiça Eleitoral cassou o 
mandato do vereador de 

São Gonçalo, Dr. Armando 
Marins, e dos suplentes Roberto 
Lobosco, Michel Jaegger e 
Saulo Andrade. O PSC, sigla 
dos envolvidos, foi condenado 
por fraude à cota de gênero 
nas eleições de 2020. Os réus 
podem recorrer da decisão.

A
trelados à arrecada-
ção, os gastos mí-
nimos com saúde e 
educação determi-

nados pela Constituição serão 
reavaliados, disse nesta quinta-
-feira (30) o secretário do Te-
souro Nacional, Rogério Ceron. 
Em entrevista para explicar o 
novo arcabouço fiscal, Ceron 
destacou que eventuais mu-
danças ocorreriam por meio 
de emendas constitucionais e 
valeriam a partir de 2025.

“Entendemos que há crité-
rios que podem ser melhores 
que a mera indexação [em rela-
ção às receitas]”, disse Ceron. 

Na semana passada, o 
ministro da Fazenda, Fernando 
Haddad, havia afirmado que 
o novo arcabouço fiscal traria 
uma regra de transição para 
repor as perdas com educação 
e saúde após a aprovação do 
teto de gastos. Essa transição 
ocorreria por lei complementar, 
mas Ceron afirmou a disposição 
do governo em revisar as regras 
estabelecidas na Constituição.

Atualmente, os gastos míni-
mos com saúde e educação são 
vinculados à arrecadação fede-
ral. O governo é obrigado a 
executar pelo menos 15% da 
receita corrente líquida com a 
saúde e 18% da receita com 

impostos com a educação.
Segundo a equipe econô-

mica, esses pisos criam pro-
blemas porque os gastos totais 
do governo estão submetidos 
a uma regra geral, que era o 
teto de gastos e será substitu-
ída pelo novo arcabouço fis-
cal. Dessa forma, caso os gas-
tos com uma das duas áreas 
(educação e saúde) cresçam 
mais que a média das despe-
sas, sobra uma fatia menor para 
outros tipos de gastos.

No caso do novo arcabouço, 
caso os gastos com saúde e edu-
cação cresçam mais que a trava 
de 70% do crescimento das 

receitas nos 12 meses anterio-
res, o governo terá de cortar gas-
tos em outras áreas para cum-
prir os limites mínimos.

Segundo Ceron, eventu-
ais mudanças nos pisos com 
saúde e educação serão discuti-
das com os setores do governo. 
As alterações ocorreriam por 
meio de emenda Constitucio-
nal e seriam discutidas ao longo 
de 2024 para entrar em vigor 
em 2025.

3������,4�
Antes do teto de gastos, os 

valores eram definidos con-
forme a receita corrente líquida 

do governo federal. Após o teto, 
os limites mínimos para a saúde 
e a educação passaram a ser cor-
rigidos anualmente pela infla-
ção conforme o valor executado 
em 2016. O governo entende 
que, como a nova regra fiscal 
anulará o teto de gastos, con-
forme previsto na emenda cons-
titucional da transição, voltará 
a valer a regra que vigorou até 
o fim de 2016.

“A própria Constituição diz 
que, assim que a lei comple-
mentar com o novo marco fis-
cal entrar em vigor, a transi-
ção valerá automaticamente”, 
esclareceu Haddad.

��	
�����
��
�	��������������
�������������


�������

Mudanças ocorreriam por emenda constitucional a partir de 2025

PSC é condenado por 
fraude eleitoral; vereador 
perde mandato I
Conforme o MPE, o PSC burlou as 
leis eleitorais vigentes efetuando 
o “lançamento das candidaturas 
de duas mulheres para cumprir, de 
maneira fictícia, a cota mínima de 
gênero e assim viabilizar a parti-
cipação do partido bem como dos 
demais candidatos no pleito”.

Reprodução
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FOTOS: DIVULGAÇÃO

ANIVERSÁRIO DE BELFORD ROXO

Jornal POVO -  Nascido 
e criando em Belford Roxo e 
com uma longa trajetória polí-
tica dentro do município, ava-
liando esses 33 anos, qual a 
figura política que o senhor 
acha que mais se destacou na 
cidade da Baixada?

Reginaldo Gomes - O 
ex-prefeito Joca, sem som-
bra de dúvida, sempre foi a 
figura mais importante da 
nosso cidade. Ele foi a pes-
soa que deu o primeiro passo 
em busca de um progresso na 
nossa cidade. Ele pegou do 
zero, e hoje é fácil pois todos 
os alicerces foram plantados. 
O Joca sempre foi um cara do 
povo. Sempre priorizou o fun-
cionalismo e suas demandas, 
e tem sua história respeitada.

JP -  Como anda a saúde 
de Belford Roxo?

RG - A saúde é um desa-
fio pra qualquer cidade na Bai-
xada, mas Belford Roxo, em 
especial, precisa melhorar seu 

sistema de saúde.

JP - O senhor acha que falta 
integração entre os prefeitos 
da Baixada para cobrar mais 
segurança para as cidades?

RG - Com certeza os pre-
feitos da Baixada deveriam se 
unir e ter uma pauta única em 
prol dos 13 municípios.

JP - Como secretário de 
Obras, e de Habitação e Urba-
nismo, qual ou quais foram 
seus maiores desafios?

RG - Meus maiores desa-
fios sempre foram a ques-
tão da política de habitação. 
Nós entregamos neste perí-
odo 6000 apartamentos para 
a população de Belford Roxo. 
Mas temos mais de 30 mil  
cadastrados.

JP -  E para o Carnaval 
2024? O que o senhor pode 
nos adiantar sobre a Inocen-
tes de Belford Roxo?

RG - Nós, da Inocentes, 

“O ex-prefeito Joca sempre foi a figura 
mais importante da nossa cidade”

Joca acima de Pelé, que está ao lado de Marcello Alencar

Reginaldo Gomes nos conta um pouco de sua história, que se mistura à história de Belford Roxo

Joca ao lado de Reginaldo Gomes (camisa azul) Inocentes de Belford Roxo Reginaldo Gomes fiscalizando obras na cidade

O campeão, SE Belford Roxo

Reginaldo Gomes tem longa trajetória na política

A entrada da cidade

sempre entramos para disputar 
o título, mesmo sem ter nenhum 
apoio da prefeitura. Este ano 
perdemos o título por 3 déci-

mos de ponto para a Porto da 
Pedra, que a prefeitura colocou 
1,5 milhão de reais. Por isso 
São Gonçalo triunfou. Podem 

esperar muita luta. Em 2013 
levamos a Inocentes ao Grupo 
Especial. E em 2024 vamos bri-
gar novamente.

JP -  Além do Carnaval dar 
orgulho à Cidade do Amor, o 
futebol também está dando o 
que falar.  O time profissio-
nal do SE Belford Roxo, que 
leva as cores da sua escola de 
samba de origem, Inocentes de 
Belford Roxo, foi o campeão 
do Carioca da série C 2022. O 
que esperar para 2023?

RG – Vamos levar o Bel-
ford Roxo à elite do futebol 
carioca. A Sociedade Espor-
tiva Belford Roxo foi fundada 
em junho de 2020, e a equipe 
foi semifinalista no seu pri-
meiro ano do Campeonato 
Carioca da série C, em 2021. 
Campeão carioca da série C 
em 2022,  e ascendeu a série 
B2, e ainda em 2022 foi semi-
finalista da série B2. Foi cam-
peão Sub 23 da Liga Rio em 
2022. Dois anos de sucesso 
e tem seu próprio estádio, o 
Nélio Gomes.

JP – Sobre a emancipação 
de Belford Roxo, como tudo 
começou?

RG - A emancipação se 
deu a um grupo de morado-
res abnegados que queriam a 
independência administrativa 
de Nova Iguaçu. Foram lide-
rados pelo então presidente 
da ABEU professor Waldir 
Vilela. Teve o primeiro pre-
feito, o saudoso Joca, que 
foi substituído pelo então 
presidente da Câmara Mair 
Rosa. Com a instalação da 
nova administração diversos 
serviços foram aos poucos 
sendo instalados na cidade. O 
Fórum, Detran, batalhão da 
PM, Delegacia Legal, Deam...
Entre outros.

Em 1720, havia no rio 
Sarapuí um porto que fazia 
o transporte de mercadorias 
entre a Corte e as fazendas. 
Por causa do movimento das 
marés, os rios transbordavam 
alagando as terras próximas, 
formando mangues e brejos, 
tornando a região conhecida 
como “Brejo”. Em 1843, o Vis-
conde de Barbacena vendeu 
a Fazenda ao Comendador 
Manoel José Coelho da Rocha.

Em 1888 aconteceu uma 
das mais fortes e longas estia-
gem na Baixada Fluminense. 

D
a velha Fazenda do Brejo, onde 
havia um engenho de açúcar no 
início do século XVII, nasceu 
o município de Belford Roxo, 
na Baixada Fluminense, que na 

próximo segunda, dia 3, completa 33 anos de 
emancipação. Para falar um pouco da Cidade 
do Amor, conversamos com Reginaldo Gomes, 
que possui uma longa trajetória no município 
da Baixada Fluminense. Bacharel em Direito e 
Administração de Empresas, Reginaldo Gomes 
foi vereador na cidade por quatro mandatos, de 
1997 a 2012, presidente da Câmara de Verea-
dores de Belford Roxo, secretário de Obras, e 
de Habitação e Urbanismo. Mas a paixão pelo 
samba e futebol também tem grande peso em sua 
vida. Reginaldo preside a Inocentes de Belford 
Roxo, assim como a Sociedade Esportiva Bel-
ford Roxo, clube profissional da quarta divisão.

A HOMENAGEM 
Entre várias soluções 

propostas ao governo, inclu-
sive a do Engenheiro Paulo 
de Frontin, foi de em apenas 
seis dias captar 15 milhões 
de litros d’água para a Corte, 
façanha que ficou conhe-
cida como “Milagre das 
Águas”, um ano depois mor-
ria um dos colaboradores de 
Paulo de Frontin, o Inspe-
tor Geral de Obras Públicas 
- Raymundo Teixeira Bel-
ford Roxo.

O Brejo, uma pequena 
vila, depois de se chamar 
Santo Antônio de Jacutinga, 
Ipueras e Calhamaço Brejo, 
passou a se chamar Belford 
Roxo, em homenagem a esse 
ilustre engenheiro.

FORMAÇÃO 
ADMINISTRATIVA

Distrito criado com a 
denominação de Belford 
Roxo, pelo Decreto Esta-
dual n.º 641, de 15-12- 1938, 
subordinado ao município de 
Nova Iguaçu.

No quadro fixado para 
vigorar no período 1939-
1943, o distrito de Belford 
Roxo figura no município 
de Nova Iguaçu.

Pelo Decreto-lei Esta-
dual n.º 1.055, de 31-12-
1943, confirmado pelo de 
n.º 1.056, da mesma data, o 
distrito de Belford Roxo per-
deu parte do território, des-
membrado para constituir o 
novo município de Duque de 
Caxias e anexado ao distrito 
de Imbariê, do mesmo muni-
cípio de Duque de Caxias.

No quadro fixado pelo 
referido Decreto-lei n.º 
1.056, para vigorar no perí-
odo de 1944-1948, o dis-
trito de Belford Roxo per-
manece no Município de 
Nova Iguaçu.

Em divisão territorial 
datada de I-VII-1960, o dis-
trito de Belford Roxo perma-
nece no município de Nova 
Iguaçu.

Assim permanecendo 
em divisão territorial datada 
de I-VII-1983.

Elevado à categoria de 
município com denomina-
ção de Belford Roxo, Pela 
Lei Estadual n.º 1.640, de 
03-04-1990, desmembrado 
de Nova Iguaçu.
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�Prefeitura de Belford Roxo 
encerrou nesta quarta-feira 
(08), a assinatura de contra-
tos de alguns cargos do Pro-

cesso Seletivo da Educação, que estava 
acontecendo no Ciep Municipalizado 
Constantino Reis, bairro São Bernardo. 
Os contratados para os 1.105 cargos 
de estimuladores e professores de libra, 
braile e educação inclusiva já foram 
lotados nas unidades. O processo sele-
tivo é para cinco mil vagas.

O secretário de Educação, Denis 
Macedo, enfatizou a importância dos 
novos funcionários para a rede. “Fina-
lizamos as assinaturas dos contratos 
hoje para compor o quadro de funcio-
nários das nossas escolas que são polos 
de referência da educação inclusiva. 
E ainda ressaltar a importância des-
ses professores e estimuladores para o 

desenvolvimento das crianças em sala 
de aula. No município, o ensino é rea-
lizado com muito carinho, atenção e 
preparo dos nossos funcionários”, afir-
mou Denis.

Para a estimuladora da Escola São 
Francisco de Assis, Selma Ribeiro 
dos Santos da Cruz, 57 anos, o pro-
cesso seletivo foi uma ótima opor-
tunidade para os profissionais que 
estavam precisando. “Estou ansiosa 
para ver as crianças e ajudá-las no 
ensino. É muito bom estimular elas 
e eu senti muita falta nas férias. Eu 
gosto muito desse trabalho”, ressal-
tou Selma. “Estou muito feliz e grata 
pela oportunidade. Irei trabalhar com 
o que eu gosto, além de cuidar bem 
das crianças, pois elas merecem toda 
atenção e carinho”, acrescentou a 
também estimuladora Sônia Barbosa, 

42, da Creche Prefeita Maria Lúcia 
Pereira dos Santos.

A professora Dayana Dias, 38, da 
Escola Municipal Maria das Dores Fujji 
da Silva, elogiou o atendimento durante 
a assinatura de contratos e destacou 
que atua com dedicação na carreira que 
escolheu. “A escola que vou trabalhar é 
maravilhosa e é muito bom retornar para 
mais um ano, já estou há 13 anos na rede 
lecionando para crianças, além de estar 
fazendo o que eu amo”, arrematou.
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Os selecionados serão 
distribuídos entre as 
68 escolas, 29 creches 
municipais e 14 conveniadas

@clovismonteiroofi cial
por��CLÓVIS MONTEIROa voz do rio p

 @clovismonteirotupi Clovis Monteiro

DOUTOR GABRIEL FARIAS

FABIO RIZENTAL
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Arede escolar do Rio ganhará um 
aplicativo com um “botão de 

pânico” para evitar ou conter ataques 
em sala de aula. O governador Cláu-
dio Castro  apresentou ests e outras 
ações para identificar e evitar situa-
ções de violência nas escolas públi-

cas e privadas do estado. O aplicativo 
deverá ser lançado em um mês.é  Um 
comitê também será criado para que 
representantes dos colégios levem rei-
vindicações às polícias sobre como 
resguardar a comunidade em opera-
ções policiais.

BOTÃO DO PÂNICO 

NOITES DE MINAS
Fabio Rizental convida todos para 

assistir ao show “Noites de Minas”, dia 
06 de Abril, no Teatro Brigitte Blair, em 
Copacabana, às 20h.

 Nesta apresentação, o público poderá 
conferir um passeio prazeroso pelo jazz, 
rock, blues e música caribenha que traz 
releituras de composições de Milton Nas-
cimento e Clube da Esquina, além de 
incluir composições do guitarrista, como 
“Metal Cigano” e “Boninha”. O show 
terá a participação especial da cantora e 
compositora Julie Wein.Ingressos online: 
Sympla ou na bilheteria do teatro aberta 
nos dias de apresentações, sempre 3h 
antes do espetáculo do dia.

HOSPITAL DE BONSUCESSO
O Dr. Gabriel Farias, gerente da Uni-

dade de Terapia Intensiva Pediátrica do 
Hospital Icaraí e Hospital e Clínica São 
Gonçalo é o mais novo diretor do Hos-
pital Federal de Bonsucesso, um dos 
maiores Hospitais Federais de atendi-
mento de alta complexidade do país. O 
médico possui Mestrado na área de Ino-
vação e Tecnologia pelo Departamento 
de Saúde Materno-Infantil da Univer-
sidade Federal Fluminense e é autor do 
livro “Mapas estratégicos em UTI pedi-
átrica: gestão através de indicadores”, 
pela editora Novas Edições Acadêmicas.

Rafael Barreto/PMBR�������	��
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O prefeito de Nilópolis, 
Abraãozinho David, a vice-pre-
feita, Flávia Duarte, a secretária 
de Saúde, Lenise Monteiro, o 
deputado federal Ricardo Abrão 
e outras autoridades participa-
ram nesta segunda-feira, 6 de 
janeiro, da inauguração da nova 
sede do Centro que de Aten-
ção Psicossocial (CAPS) que 
atende usuários de álcool e dro-
gas, por isso chamado de CAPS 
AD. Antes localizado na Estrada 
Mirandela, ele agora fica na Rua 
Felicidade de Jesus Teixeira, 
75, do outro lado da cidade, na 
antiga Praça da Bíblia.

“Agradeço aos pacientes pelo 
carinho, amor e respeito que têm 
por nós. E também temos por 
vocês. Eu, por exemplo, conheço 
um dos frequentadores desde 
criança e me sinto feliz por 
ver que está bem. Existe uma 
máxima que diz que a melhor 
forma de agradar a Deus é olhar 
pelo semelhante. Essa obra faz 
parte dos dois anos de interven-
ções que estamos fazendo na 
cidade”, discursou Abraãozi-
nho, agradecendo em seguida 
ao governador Cláudio Castro.

O Centro de Atenção Psicos-
social Álcool e Drogas (CAPS-
-AD) Novos Tempos faz parte do 

Programa de Saúde Mental da 
Secretaria Municipal de Saúde 
e oferece atendimento diário a 
pacientes que fazem uso preju-
dicial de álcool e outras drogas, 
permitindo o planejamento tera-
pêutico dentro de uma perspec-
tiva individualizada de evolução 
contínua.

O CAPS AD oferece aten-
dimento de psiquiatria, psicolo-
gia, terapia ocupacional, oficinas 
terapêuticas de música, artesa-
nato e reciclagem. Também há 
serviços de enfermagem, entrega 
de medicamentos para pacientes, 
aconselhamento breve, pales-
tras socioeducativas, reuniões 
com grupos de familiares para 
que entendam a necessidade do 
tratamento.

“Muito não compreendem 
o que significa esse tratamento. 
Estimulamos a autoestima dos 
pacientes, para que não aban-
donem o tratamento. Sabemos 
que é difícil, muito difícil se man-
terem firmes”, observou a dire-
tora da instituição, a psicóloga 
e assistente social Ádela Alves, 
que homenageou o presidente 
do Fundo Municipal de Saúde, 
Kiraz Constantine Karraz , res-
ponsável por trazer o serviço 
para a cidade, em 2002.

��������	

AVISO DE LICITAÇÃO
LICITAÇÃO Nº: 022/CPL/2023
MODALIDADE: PREGÃO ELETRONICO
PROCESSO: 6021/2022
REQUISITANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO
REALIZAÇÃO: 06/04/2023
HORA: 11:00 hs

OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS CONTRATAÇÃO DE EMPRESA 
ESPECIALIZADA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇO DE MANUTENÇÃO 
PREVENTIVA E CORRETIVA DOS APARELHOS DE REFRIGERAÇÃO, 
DESTINADO A ATENDER A DEMANDA ADMINISTRATIVA DAS 
SECRETARIAS QUE INTEGRAM A ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA 
MUNICIPAL, pelo período de 12 (doze) meses. 

O Município de Japeri - RJ torna público para ciência dos interessados 
que, o Pregão Eletrônico 025/CPL/2023, com abertura marcada para 
o dia 06/04/2023 às 11:00 horas, fi ca declarado ADIADO para o dia 
19/04/2023 às 11h, motivado por alteração no Edital.

LILIAN VILAS GOMES
Pregoeira – CPL

Prefeitura Municipal de Japeri
CPL/SEMUG

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
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Identificando a necessidade de reali-
zação de cirurgia de baixa e média com-
plexidade dentro do município, a Pre-
feitura de Queimados vem realizando 
cirurgias ginecológicas de baixa e média 
complexidade com capacidade de inter-
nação para três pacientes com acom-
panhantes na Maternidade Municipal. 
Até o momento, mais de 30 mulheres já 
passaram pelo procedimento na cidade.

São realizadas, ao todo, seis tipos de 
cirugías: Histerectomia total abdominal; 
Histerectomia subtotal; Salpingectomia; 

Ooforectomia e Biopsias. Elas são dispo-
níveis através de encaminhamento vindo 
da atenção básica e reguladas pela Secre-
taria de Saúde do Município. 

O prefeito Glauco Kaizer falou sobre 
a iniciativa: “Identificamos que era pos-
sível ampliar este atendimento à mulher 
e, com uma equipe muito qualificada, 
estamos salvando dezenas de vidas aqui 
que, talvez, estivessem ainda na fila”, 
destacou. A Secretária de Saúde também 
falou sobre a ação: “Com essa enferma-
ria em funcionamento as nossas muní-

cipes têm o atendimento agilizado por 
não precisar esperar vagas em outros 
municípios”, destacou Marcelle Nayda. 

A equipe é composta por médicos 
especializados e renomados, como os 
cirurgiões Dr. Robério Damião (chefe 
de cirurgia ginecológica do Hospital 
Federal do Andaraí e doutor em onco-
logia) e Antônio Sampaio (médico 
ginecologista, concursado do municí-
pio há 24 anos), além do anestesista 
Carlos Bonin e o instrumentador José 
Carlos Neves 

As cirurgias começaram a ser reali-
zadas em setembro de 2022, e têm uma 
média de cinco pacientes por mês. “Esse é 
mais um passo que a gente dá no avanço 
da saúde do nosso município e não vamos 
parar por aí. Estamos em contato cons-
tante com o estado para trazer ainda 
mais equipamentos e serviços como este 
para a nossa população”, completou o 
prefeito Glauco Kaizer. 

�������	�	�
��������

Inaugurada em 11 de junho de 2020, 

a Maternidade Municipal de Queimados 
está entre as unidades mais modernas 
da Baixada, com capacidade para reali-
zação de 500 partos por mês e 42 leitos 
para internação. Atualmente  já conta 
com 4.822 partos realizados, divididos 
entre normal, com 3427 partos e cesá-
rea, com 1395 partos. 
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A Baixada Fluminense está 
com o abastecimento de água 
reduzido em alguns municí-
pios. De acordo com a conces-
sionária Águas do Rio houve 
turbidez na represa de São 
Pedro, em Minas Gerais. O 
efeito é causado pela presença 
de materiais sólidos na água, 
como algas e argila. 

Belford Roxo, Nova Iguaçu, 
Japeri e Queimados estão 

entre os municípios que tive-
ram redução de fornecimento. 
Ainda segundo a concessioná-
ria, a expectativa é que o ser-
viço seja normalizado grada-
tivamente.

Em casos de atividades 
prioritárias, moradores e 
comerciantes precisam reser-
var água em cisternas ou acio-
nar a empresa pelo telefone 
(21) 0800 195 0 195.
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Divulgação

�prefeitura de Japeri, 
por meio de parceria 
com o Instituto Esta-
dual do Ambiente, 

iniciou nesta terça-feira (28), 
a limpeza e desassoreamento 
de aproximadamente um qui-
lômetro e meio do córrego do 
Tambaú, no bairro do Mucajá. 
As intervenções fazem parte 
do programa “Limpa Rio 
Comunidade”, que tem o 
objetivo de garantir a pre-
servação do meio ambiente 
e evitar os riscos de enchen-
tes, por meio da manutenção, 
limpeza de leitos e margens 
dos corpos hídricos.

Na cidade, o mesmo traba-
lho já foi realizado no canal 
do Primavera, Chacrinha e 
Rebeca. No caso do Tambaú, 
o trabalho está sendo reali-

zado de forma manual, com 
serviços de capina, roçagem, 
raspagem, catação e retirada 
de entulhos.

O trabalho foi acompa-
nhado pelas secretárias muni-
cipais de Meio Ambiente e 
Desenvolvimento Susten-
tável, Meire Lucy, de Urba-
nismo e Habilitação, Andréia 
Brito, de Obras e Serviços 
Públicos , Cristiano Pingin e 
pelos vereadores Walter Tra-
jano (presidente da Câmara) 
e professor Josimar. Além das 
equipes do INEA.

Para a titular da pasta, 
Meire Lucy, a ação do Estado 
e INEA é um benefício muito 
grande para a população. ” 
Este serviço vai beneficiar 
muitos moradores da cidade. 
No momento estamos dando 

atenção ao bairro do Mucajá. 
Este canal que está sendo 
atendido é um pedido da pre-
feita Dra. Fernanda Ontive-
ros. Nossa expectativa é que 
outros bairros também sejam 
contemplados”, destacou.

O engenheiro do INEA, 
Ricardo Ferreira, reforçou 
que o trabalho da prefeitura, 
por meio do Limpa Rio, pre-
cisa contar com o apoio da 
população, que precisa ser 
conscientizada da importân-
cia de manter limpos os cor-
pos hídricos . “Trabalhamos 
junto da população com o 
serviço de conscientização 
para que não joguem lixo nos 
córregos. E nosso objetivo é 
melhorar o escoamento e evi-
tar ou minimizar as enchen-
tes”, disse.
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A Prefeitura vem reali-

zando, desde dezembro, uma 
série de ações pela cidade para 
minimizar o impacto das chu-
vas, como a limpeza e expan-
são da rede de águas pluviais, 
reforço na coleta de lixo e cam-
panhas de conscientização da 
população quanto ao descarte 
correto dos dejetos.

Para o comerciante, Alex 
Marquês de Farias, de 47 anos, 
o trabalho do Inea , junto da 
prefeitura, é de grande impor-
tância no combate às enchen-
tes. ” Moro no bairro Prima-
vera, mas tenho meu comér-
cio aqui no Mucajá. Este ser-
viço vai nos ajudar muito, 
no quesito alagamento. Além 
de nos proteger das doenças 
também”, disse.
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Sala operatória da unidade tem capacidade de receber até três pacientes com acompanhantes

Objetivo é garantir a preservação do meio ambiente 
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Reprodução

Divulgação

AVISO DE LICITAÇÃO
LICITAÇÃO Nº: 025/CPL/2023
MODALIDADE: PREGÃO ELETRONICO
PROCESSO: 2154/2022
REQUISITANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DE PROTEÇÃO E 
DEFESA CIVIL 
REALIZAÇÃO: 04/04/2023
HORA: 15:00 hs

OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA UMA EVENTUAL E 
FUTURA CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA 
FORNECIMENTO DE UNIFORMES de forma parcelada, pelo período 
de 12 (doze) meses. 

O Município de Japeri - RJ torna público para ciência dos interessados 
que, o Pregão Eletrônico 025/CPL/2023, com abertura marcada para 
o dia 04/04/2023 às 15:00 horas, fi ca declarado ADIADO para o dia 
18/04/2023 às 15h, motivado por alteração no Edital.

LILIAN VILAS GOMES
Pregoeira – CPL

Prefeitura Municipal de Japeri
CPL/SEMUG

ESTADO DO RIO DE JANEIRO

AVISO DE LICITAÇÃO
LICITAÇÃO Nº: 021/CPL/2023
MODALIDADE: PREGÃO ELETRONICO
PROCESSO: 8176/2022
REQUISITANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO
REALIZAÇÃO: 04/04/2023
HORA: 11:00 hs

OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS CONTRATAÇÃO DE EMPRESA 
ESPECIALIZADA PARA FORNECIMENTO DE EPIS E UTENSILIOS de 
forma parcelada conforme a necessidade, DESTINADO A ATENDER A 
DEMANDA ADMINISTRATIVA DAS SECRETARIAS QUE INTEGRAM A 
ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA MUNICIPAL, pelo período de 12 (doze) meses. 

O Município de Japeri - RJ torna público para ciência dos interessados 
que, o Pregão Eletrônico 021/CPL/2023, com abertura marcada para 
o dia 19/04/2023 às 11:00 horas, fi ca declarado ADIADO para o dia 
18/04/2023 às 15h, motivado por alteração no Edital.

LILIAN VILAS GOMES
Pregoeira – CPL

Prefeitura Municipal de Japeri
CPL/SEMUG

ESTADO DO RIO DE JANEIRO

AVISO DE LICITAÇÃO
LICITAÇÃO Nº: 017/CPL/2023
MODALIDADE: PREGÃO ELETRONICO
PROCESSO: 5055/2021
REQUISITANTE: SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO
REALIZAÇÃO: 29/03/2023
HORA: 11:00 hs

OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS MATERIAIS PARA UTILIZAÇÃO 
NAS CRECHES MUNICIPAIS DE JAPERI, EM ATENÇÃO A DEMANDA 
ORIUNDA DA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, A QUAL 
SERÁ O ÓRGÃO GERENCIADOR DO SISTEMA DE REGISTRO DE 
PREÇOS, CONFORME ESPECIFICAÇÕES E ESTIMATIVAS DE 
QUANTIDADE CONTIDAS NO TERMO DE REFERÊNCIA. 

O Município de Japeri - RJ torna público para ciência dos interessados 
que, o Pregão Eletrônico 017/CPL/2023, com abertura marcada para 
o dia 29/03/2023 às 11:00 horas, fi ca declarado ADIADO para o dia 
10/04/2023 às 11h, motivado por alteração no Edital.

LILIAN VILAS GOMES
Pregoeira – CPL

Prefeitura Municipal de Japeri
CPL/SEMUG

ESTADO DO RIO DE JANEIRO

Expectativa é que o serviço seja normalizado gradativamente
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O ex-governador do Rio 
Sérgio Cabral foi nova-
mente absolvido em mais 
um processo no qual era 
acusado de receber pro-
pina. Na ação civil pública 
levantada contra ele, a acu-
sação era de uma suposta 
improbidade administra-
tiva durante seu governo. 

As informações são do por-
tal de notícias ‘G1’. 

Um dos investigados do 
suposto crime pelo Ministé-
rio Público era o ex-presi-
dente da Assembleia Legis-
lativa do Rio de Janeiro 
(Alerj), Jorge Piccianni, 
que morreu em 2021. A 
empresa de Picciani, cha-

mada de Agrobilara, foi 
mencionada nas investiga-
ções da Lava Jato por possí-
veis atividades ilegais. 

Na decisão, a juíza 
Maria Paula Gouvêa 
Galhardo, da 4ª Vara da 
Fazenda Pública do Rio, 
apontou falta de provas e 
atuação ‘tímida’ do Minis-

tério Público no caso, que 
recebeu informações por 
delação premiada. 

A magistrada ainda 
afirmou que a operação de 
superfaturamento nas tran-
sações de compra e venda 
de gado para repassar 
dinheiro pra uma emprei-
teira não contou com a par-

ticipação do ex-governador. 
Por outro lado, a defesa 

de Sérgio Cabral afirmou 
que que ‘a justiça foi feita’. 
“Na sentença, a juíza da 4ª 
Vara da Fazenda Pública 
do Rio, apontou, além da 
ausência de provas contra 
o ex-governador, a inércia 
do MPRJ. Mais uma vez 

foi feita a Justiça e, ao 
que tudo indica, é apenas 
a segunda de várias ações 
que serão improceden-
tes, pois todas são caren-
tes de qualquer elemento 
de prova e se amparam em 
meras delações, algumas, 
inclusive, já anuladas pela 
Justiça”, completou a nota.

U
m homem suspei-
to de atear fogo 
ao corpo da pró-
pria companheira 

foi preso por policiais civis na 
Vila Valqueire, Zona Oeste do 
Rio. Segundo investigação da 
Delegacia de Atendimento à 
Mulher (Deam) Jacarepaguá, 

Edson Nonato dos Santos, de 
43 anos, é acusado pela ten-
tativa de feminicídio contra a 
vítima, que teve mais de 40% 
do corpo queimado.

O caso aconteceu no 
último dia 19 de março, no 
mesmo bairro onde o autor 
foi capturado. Na ocasião, 

Edson teria jogado álcool 
na vítima e iniciado o incên-
dio. A mulher foi socorrida 
por vizinhos que consegui-
ram apagar as chamas e, na 
sequência, acionaram o Ser-
viço de Atendimento Móvel 
de Urgência (Samu).

Após o primeiro atendi-

mento, a mulher foi levada 
para o Hospital Municipal 
Lourenço Jorge, na Barra da 
Tijuca, onde segue internada 
tratando as queimaduras.

O suspeito foi preso e 
levado para a Deam de Jaca-
repaguá, de onde partiu para 
o Sistema Prisional.

Capturado suspeito 
de atear fogo na 
própria mulher

Edson Nonato dos Santos, de 43 anos, teria jogado álcool na vítima

A Polícia Civil prendeu 
quatro suspeitos de aplicarem 
golpes em caixas eletrônicos 
na Tijuca, na Zona Norte do 
Rio.Os presos, dois homens 
e duas mulheres, foram loca-
lizados em um carro HB20 na 
Rua Almirante Cochrane, logo 
após uma ação criminosa. De 
acordo com as investigações 
da 19ªDP (Tijuca), a quadri-
lha é oriunda de São Paulo.

Segundo o delegado da dis-
trital, Hilton Alonso, os golpes 
consistiam na colocação de 
mecanismos para reter os car-
tões bancários das vítimas nos 
caixas, e através dessa estraté-
gia obter as senhas para a uti-
lização dos cartões.

A localização dos suspei-
tos ocorreu na quarta (29), 
por volta das 10h20, após uma 
denúncia do setor de Inteligên-

cia e Segurança do MetrôRio 
que verificou através das câme-
ras que um homem, já visto 
em outros golpes praticados 
na estação com pelo menos 
outras cinco pessoas, havia 
entrado na Estação Afonso 
Pena, onde ficam dois termi-
nais 24h e mexeu em um deles.

Com base no alerta, os poli-

ciais civis da 19ªDP (Tijuca) 
cercaram a área e conseguiram 
deter os quatro suspeitos que 
estavam no veículo HB20, que 
já havia sido identificado em 
outro crime cometido.

Na ação, o automóvel dos 
criminosos passou pelos poli-
ciais e entrou na Rua Mariz e 
Barros. Após confirmarem a 

placa do veículo envolvido, os 
agentes seguiram com a via-
tura ostensiva para os alcan-
çarem e chegando à Rua Almi-
rante Cochrane deram ordem 
de parada. O grupo obedeceu 
e parou na esquina, tendo 
um dos passageiros que se 
encontrava no banco do 
carona, desembarcado e ten-
tado fugir, sendo então perse-
guido e preso.

Durante o trajeto da fuga, 
o autor descartou alguns obje-
tos que foram localizados: um 
telefone celular e seis cartões 
em nome de terceiros. Ao rea-
lizarem buscas no interior do 
veículo utilizado pelos aborda-
dos, foram encontrados diver-
sos cartões, dispositivos para 
reter cartões nos caixas ele-
trônicos, e ferramentas utili-
zadas no crime.

Polícia Civil prende quadrilha que aplicava 
golpes em caixas eletrônicos na Tijuca

De acordo com as investigações, o grupo é oriundo de São Paulo

POLÍCIA FAZ OPERAÇÃO CONTRA  
ROUBO E VENDA DE CELULARES  
EM LOJAS FÍSICAS E VIRTUAIS NO RIO
A Delegacia de Repressão aos Crimes de Informática (DRCI) deflagrou, 
ontem, uma operação contra um grupo responsável por roubar, receptar 
e vender aparelhos celulares. Agentes cumprem mandados de busca e 
apreensão em 15 endereços diferentes. Até o momento, uma pessoa foi 
presa e vários telefones foram apreendidos.
De acordo com a Polícia Civil, a ação, nomeada de “Última 
Compra”, mira também as redes sociais e as lojas virtuais 
usadas para as vendas de telefones roubados pelos integrantes. 
Ela teve início após a identificação de um telefone roubado à 
venda em uma loja on-line. A partir de investigações, foram 
localizados outros aparelhos, muitos já em uso, também 
vendidos após os crimes. Ainda segundo a polícia, alguns dos 
envolvidos no esquema têm uma lista de antecedentes criminais 
pelos mesmos crimes agora investigados.
“O esquema começava com quem rouba os celulares, que eram passados 
para os intermediários, que são responsáveis pelas lojas físicas e virtuais 
e vendiam para terceiros. Hoje cumprimos 15 mandados de busca e 
apreensão, apreendemos celulares e prendemos um dos intermediários. 
Os telefone serão devolvidos para as vítimas”, disse o delegado titular 
da DRCI, Pablo Sartori, que ainda contou como os bandidos conseguem 
enganar as público para vender os aparelhos.
“Eles pegavam os telefones para vender imediatamente. Nós fomos em 
uma loja na torre do Norte Shopping, mas ela estava vazia, porque já 
tinham vendido tudo. Quando alguém precisava de um celular específico, 
os intermediários verificavam onde tinha e vendiam. Eles são vendidos 
praticamente pelo mesmo preço, com um desconto pequeno, usando 
notas e documentos falsos, o que enganava facilmente as vítimas”, 
contou.

‘O TEMPO ESTÁ PASSANDO E EU 
NÃO SEI DE NADA’, DIZ MÃE DE ATOR 
DESAPARECIDO HÁ 2 MESES NO RIO
Jefferson, 44 anos, e a família são de Araranguá, no Sul catarinense. 
Com experiência no jornalismo, na atuação e em outras áreas, o ator de 
“Reis”, da Record, sumiu após sair de uma casa na Zona Oeste do Rio 
em 27 de janeiro. Maria disse que não tem muitas informações sobre a 
investigação, que é sigilosa. Um advogado da família é responsável por 
passar notícias. Ela contou que o celular de Jefferson não foi encontrado.
Ela pediu que as pessoas fiquem atentas caso vejam alguém parecido 
com Jefferson. “Às vezes, eles podem soltá-lo na beira de estrada, pedir 
para alguém ligar, para ver alguém parecido. Claro que ele não deve 
estar bonito como está nas fotos. Deve estar mais magro, cabeludo. Eu 
não sei, de repente alguém está dando até uma medicação, uma coisa 
para mantê-lo prisioneiro. Porque ele é um rapaz forte, não ia aceitar a 
situação”, disse Maria.

INVESTIGAÇÃO
A Delegacia de Descoberta de Paradeiros (DDPA) da Polícia Civil do Rio 
abriu um inquérito e apara o desaparecimento do ator.
Uma nova pista surgiu no caso. A família descobriu que a senha de 
serviço de nuvem – onde se armazena arquivos virtualmente – foi 
alterada, e a localização do celular por GPS foi desabilitada.

Sérgio Cabral é absolvido em novo processo em que era acusado de receber propina

Dois meses Dois meses 
após o após o 

desaparecimento desaparecimento 
do ator do ator 

catarinense catarinense 
Jefferson Jefferson 

Machado Costa Machado Costa 
no Rio de Janeiro, no Rio de Janeiro, 
a mãe dele, Maria a mãe dele, Maria 
das Dores, segue das Dores, segue 

sem respostas. sem respostas. 
“Onde ele está, “Onde ele está, 
como ele está, como ele está, 
é um mistério. é um mistério. 

Muito triste”, Muito triste”, 
lamentou.lamentou.
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 A guerra no Anil, na Zona 
Oeste do Rio, voltou a fazer 
vítimas na última quarta-
-feira (29). Policiais milita-
res localizaram um homem, 
identificado como Ademil-
son Lana dos Santos, de 34 
anos, sem vida e com marcas 
de tiro no corpo, na Rua Ara-
ticum. O local ficou conhecido 
como “rua da morte”, já que, 
somente neste ano, 11 pes-
soas foram executadas nela. 
O bairro vive uma rotina de 
confrontos entre trafican-
tes e milicianos por conta de 
uma disputa pelo controle do 
território. A região também 
vem sendo alvo de constan-
tes operações e patrulhamen-
tos ostensivos. 

De acordo com relatos nas 
redes sociais, por volta das 
14h50, disparos foram ouvi-

dos na Rua Araticum, próxi-
mos à comunidade do Buraco 
Quente e, em seguida, um 
homem foi encontrado morto.

Segundo a Polícia Militar, 
o 18º BPM (Jacarepaguá) foi 
acionado para uma ocorrência 

de encontro de cadáver e, no 
local, encontram Ademilson 
morto e solicitaram perícia. 
O caso foi registrado na Dele-
gacia de Homicídios da Capi-
tal. A Polícia Civil informou 
que investiga as circunstâncias 

da morte e diligências estão 
em andamento para identi-
ficar a autoria e a motivação 
do crime.

Há meses, mortes violen-
tas vem sendo registradas 
na Zona Oeste por conta da 
guerra entre criminosos rivais. 
A região viveu sob forte influ-
ência de milicianos durante 
anos, mas, recentemente, tra-
ficantes têm tentado invadir as 
comunidades para expandir os 
pontos de tráfico de drogas no 
Rio. A disputa do Comando 
Vermelho contra os paramilita-
res e o Terceiro Comando Puro 
também conflagrou a Cidade 
de Deus, Gardênia Azul, 
Muzema, Itanhangá, Rio das 
Pedras, Complexo da Covanca 
e Praça Seca. Na Zona Norte, o 
conflito ainda ocorre nos Mor-
ros do Fubá e Campinho. 

POLÍCIARIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 31 DE MARÇO DE 2023

Somente este ano, 11 pessoas foram assassinadas no local, que 
ficou conhecido como ‘rua da morte’

RONDA  
DO POVO

DIVULGAÇÃO

REPRODUÇÃO

O 
governador do 
Rio, Cláudio Cas-
tro, anunciou on-
tem a criação de 

um Comitê Permanente de Se-
gurança Escolar, formado por 
forças de Segurança e repre-
sentantes da Educação para 
coordenar políticas de prote-
ção extramuros e intramuros 
aos alunos. A primeira medida 
será a criação de um aplicativo 
que poderá ser utilizado nas re-
des públicas e privada do esta-
do para acionar as polícias. A 
previsão é que a ferramenta fi-
que disponível em até 60 dias.

Um treinamento do Bope e 
do Core para professores tam-
bém será disponibilizado para 
professores na plataforma de 
ensino do estado Cecierj. As 

aulas serão inicialmente para 
a rede estadual de ensino e em 
seguida, para as redes munici-
pais em convênio com o estado.

“A ideia é que o Bope e o 
Core, que já têm toda uma 
expertise de negociação, de per-
ceber essas situações, sobre-
tudo as dentro da escola, façam 
esse treinamento com os pro-
fessores. E aí, a gente possa 
começar  - através dos profes-
sores e as secretarias de educa-
ção junto com a polícia - a fazer 
essa metodologia do uso do 
celular sem prejudicar a aula”, 
explicou o governador.

Para reforçar a segurança 
nas unidades escolares, Cas-
tro afirmou que autorizou a 
volta dos porteiros e inspeto-
res para todas as escolas, mas 

ainda não há prazo para a volta 
dos profissionais.

A ideia do aplicativo sur-
giu, segundo o governador, 
após o ataque à Escola Esta-
dual Thomazia Montoro, em 
São Paulo, onde um adoles-
cente de 13 anos esfaqueou 
uma professora, que morreu, 
e outras três professoras e 
dois alunos, que ficaram feri-
dos na última segunda-feira. 
“Assim que a gente viu aquela 
cena lamentável de São Paulo, 
(veio) a ideia da criação desse 
plano de segurança para as 
escolas. A gente já vem se pre-
ocupando muito e eu venho 
conversando com o coronel 
Henrique (secretário da PM) 
sobretudo a questão das ope-
rações perto de escola, que 

é uma preocupação que eu 
tenho demais, mas dados os 
últimos acontecimentos tam-
bém tivemos essa preocupa-
ção dentro da escola”, afir-
mou.

De segurança que falasse 
desse trajeto por isso que a 
secretaria de governo daqui por 
causa do segurança presente e 
outros programas desse trajeto 
da escola, mas também que a 
gente tivesse essa preocupa-
ções específica dentro da escola

“Baseado no sucesso do 
aplicativo Rede Mulher, agora 
vai ter o aplicativo Rede Escola. 
O comitê vai decidir como será 
a metodologia do sistema”, 
conta. A proposta é que todas 
as salas de aula do estado con-
tem com pelo menos uma pes-

soa com o dispositivo ativo. 
“Ao notar algo fora da reali-
dade a pessoa poderá ativar as 
forças de Segurança”, contou 
o governador.

O aplicativo Rede Escola foi 
desenvolvido pela Polícia Mili-
tar. A ideia é que ele conecte os 
profissionais da rede de ensino 
à Polícia Militar. Através da 
ferramenta, professores e fun-
cionários das escolas poderão 
fazer denúncias e acionar um 
botão de emergência.

REDES SOCIAIS 
Outra medida anunciada é 

a criação de um grupo de tra-
balho, na área de inteligência 
da Polícia Civil, para apuração 
de casos de incitação à violên-
cia em escolas nas redes sociais. 

Essas ações serão complemen-
tadas com os programas já exis-
tentes, como a Patrulha Esco-
lar e o Programa Educacio-
nal de Resistência às Drogas 
e à Violência (Proerd), ambos 
da Polícia Militar, e o Segu-
rança Presente, da Secretaria 
de Governo.

“Estamos vivendo um 
momento de reflexão que 
requer ação imediata não só 
do poder público, mas de toda 
sociedade. Queremos uma cul-
tura de paz nas escolas que 
combata as diversas formas de 
violências. Neste aspecto tere-
mos ações tecnológicas, admi-
nistrativas e de formação da 
comunidade escolar”, afirmou 
a secretária estadual de Educa-
ção, Roberta Barreto.

Castro anuncia aplicativo Rede Escola 
para acionar forças de segurança 
nas redes pública e privada do Rio

Treinamento do Bope e da Core também será oferecido para professores

Um traficante morreu, 
outro foi preso e duas pes-
soas ficaram feridas durante 
operação de policiais milita-
res do Batalhão de Operações 
Especiais (Bope), na Vila Cru-
zeiro, no Complexo da Penha, 
na Zona Norte do Rio.

A ação teve como objetivo 
principal capturar crimino-
sos foragidos da Justiça de 

outros estados.
Sidcley Fernandes da Silva, 

conhecido como Sid ou Pai-
zão, foi morto. Ele tem con-
denação por tráfico de drogas. 
Wallyson Costa Leão foi preso. 
Segundo a polícia, ele é fora-
gido do Pará e tem mandado 
em aberto por roubo e estava 
escondido na Vila Cruzeiro.

Três carros de luxo (um 

Volvo elétrico e duas BMW) 
foram apreendidos. Foram 
ainda encontradas armas 
enterradas dentro de um tonel: 
dois fuzis, duas pistolas, dois 
revólveres, duas granadas.

Na última quinta-feira (23), 
a polícia realizou uma grande 
operação no Complexo do Sal-
gueiro, em São Gonçalo, que 
resultou na morte de 13 suspei-

tos, entre eles um chefe do trá-
fico do Pará, o Leonardo Costa 
Araújo, conhecido como Léo 41.

Dos 13 mortos, 9 eram 
oriundos do Pará. A Polícia 
Civil do Rio de Janeiro estima 
que existam ainda pelo menos 
150 paraenses escondidos nas 
favelas do estado, segundo 
dados obtidos pela inteligên-
cia da corporação.

FUNCIONÁRIOS E CLIENTES  
DE PADARIA NO RIO FICAM NA  
LINHA DE TIRO DURANTE PERSEGUIÇÃO 
ENTRE BANDIDOS COM FUZIL
Funcionários e clientes de uma padaria no Morro de São Carlos, no 
Estácio, na região central do Rio de Janeiro, ficaram na linha de tiro 
durante uma perseguição entre bandidos. Câmeras registraram toda 
a ação, na tarde da última quarta-feira (29).
Na Rua Maia Lacerda, quatro homens aparecem caçando um quinto, 
desarmado. Um dos perseguidores está mais à frente empunhando 
um fuzil. É possível ver pelo menos um disparo acertando a calçada. 
Dois comparsas vêm logo atrás, e outro dirige uma SUV branca.
Pelo menos três pedestres, na rua, ouvem os tiros e tentam se 
proteger. Uma senhora se apressa e entra na padaria.
O alvo também busca refúgio no estabelecimento e corre para atrás 
do balcão, derrubando pães, e invade a cozinha. O homem de fuzil 
que o seguia de perto também entra na padaria, mas dá meia volta.
As câmeras da cozinha registram mais disparos, e o perseguido 
retorna para o salão. Os quatro homens fogem na SUV.

Operação do Bope na Vila Cruzeiro contra foragidos  
de outros estados tem 1 morto e 2 feridos

Homem é morto a tiros na Rua Araticum, no bairro do Anil

O homem de fuzil que o seguia de perto também entra na padaria

RE
PR

O
D

U
ÇÃ

O



8 CULTURA RIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 31 DE MARÇO DE 2023

dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio            

Excelente dia para tomar consciência do que é essencial para o seu 
desenvolvimento pessoal. As relações de afetos estão abertas tanto para amizades 
quanto para o amor. Dedique este dia a si mesmo e observe o que precisa melhorar 
em seu comportamento. Os seus valores estão sendo renovados, portanto é preciso 
mudar alguns padrões para que a pessoa certa entre na sua vida. 

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Ficam em destaque assuntos relacionados à família. Ao mesmo tempo, 
você fica mais consciente a respeito de uma situação e também se sente 
desconfortável por causa de circunstâncias que podem causar desafetos ou 
experiências negativas. Há uma situação em que você se sente inadequado. 
Desenvolva o autovalor. 

TOURO
21 abr a 20 mai

É um dia agradável para fazer atividades que tragam bem-estar e para fazer 
aquele passeio gostoso com os seus amigos. Mas existe uma preocupação, que 
pode ser financeira ou se tratar de fofocas e intrigas que se apresentam de uma 
forma camuflada. Faça um esforço para não se envolver com esse tipo de energia.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Você vai conseguir entender o que é melhor para o seu desenvolvimento 
pessoal, porque tem conseguido se encaixar numa estrutura alicerçada 
por crenças que te favorecem. Porém é nítido que existem desafetos e 
incômodos que ficam expostos. Essa experiência pode ter uma relação 
direta com afetos amorosos ou com escolhas profissionais.

LEÃO
23 jul a 22 ago

Você está passando por uma faxina interna, o que exige autoconhecimento e 
conscientização do que realmente faz parte da sua jornada e do que deve ser 
desapegado. Essa experiência traz grandes descobertas emocionais e exige 
que você quebre os padrões emocionais, preconceitos e bloqueios gerados 
por medos.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Uma pessoa o ajuda a conduzir um projeto que tem tudo a ver com você. Os 
caminhos estão abertos para que projetos e ideias sejam executadas. Mas é 
preciso avaliar como você deseja conduzir os seus recursos materiais. Um plano 
pode ser interrompido por questões financeiras ou por mudanças que devem ser 
realizadas durante este projeto.

LIBRA
23 set a 22 out

É um ótimo dia para concretizar metas, com o objetivo de se sentir realizado 
no trabalho ou na construção de um novo estilo de vida. Porém existem 
incômodos ou desafetos com uma pessoa. Uma pessoa pode não entender 
o seu ponto de vista, o que vai pedir de você sabedoria para conduzir uma 
situação. Examine se deve manter essa relação.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

É um ótimo dia para ampliar o seu campo de visão e encarar experiências 
que ativam a sua realização pessoal. O momento está ótimo para namorar, 
para o lazer e para o desenvolvimento dos filhos. Contudo é um dia de 
imprevistos que afetam os seus planos. Existe uma pessoa ou uma situação 
que não colaboram com os planos traçados por você.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Você vai tomar consciência de como deve proceder para obter resultados 
financeiros mais expressivos. A sua carreira passa por crescimento. Porém é 
preciso identificar o que precisa ser cortado, principalmente em se tratando de 
amigos ou de pessoas que não se adequam às suas ideias, ou é você que não se 
adequa à pessoa. Existe uma incompatibilidade que afeta a sua vida financeira.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Uma decisão em família é bem-vinda. Pode se tratar de um evento que vai 
trazer satisfação e alegria. Contudo existem imprevistos e cortes que podem 
acontecer. Essa experiência mexe com o seu emocional e traz incômodos, 
ativando relações de desafetos. Para um grupo de capricornianos, essa 
situação pode estar relacionada a namoro e romances.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

É um excelente dia para focar o seu relacionamento ou ampliar as relações 
sociais. Mas existe uma situação de imprevistos que podem trazer cortes e 
afastamento de algumas pessoas, principalmente de experiências em família ou 
com pessoas muito próximas a você. Evite qualquer tipo de situação que venha 
só para atrapalhar.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

A rotina segue movimentada. É um dia positivo para assumir tarefas 
que promovam bem-estar e realização pessoal. Mas você pode sentir 
dificuldade para se relacionar com uma pessoa do seu convívio. O céu 
pede flexibilidade para lidar com notícias e informações inusitadas. 

PEIXES
19 fev a 20 mar

H O R Ó S C O P O

MUNDO
DOS FAMOSOS

MAIS UM! CASAMENTO DE PROJOTA 
E TAMY CONTRO CHEGA AO FIM
A separação do casal Projota e Tamy Couto 
foi anunciada de forma inesperada através de 
uma interação entre a influenciadora e seus 
seguidores. Grávida de 9 meses, fruto da relação 
com o rapper, ela preferiu não entrar em detalhes 
sobre os motivos do término. “Minha prioridade 
está sendo em tentar ficar forte por conta das 
crianças, espero não só que me entendam, mas 
que me mandem boas vibrações”, escreveu.
Tamy e Projota estavam juntos há cerca de sete anos. 
Eles se casaram em 2019, em uma cerimônia para 
300 convidados na Capela da PUC, em São Paulo.

Longe das telinhas desde que a 
sua participação em Malhação 
Sonhos (2014), Danni Suzuki 
segue impressionando os 
seus seguidores nas redes 
sociais. A atriz costuma 
dividir cliques durante os seus 
momentos na praia, praticando 
surf e aulas de yoga.
Nesta última terça-feira (28), 
a artista surgiu renovando 
o bronzeado e exibiu a sua 
boa forma. Em uma publicação em sua conta 
do Instagram, onde atualmente soma mais de 
1,8 milhões de seguidores, surgiu deslumbrante 
em alto mar. Na imagem, ela apareceu usando 
uma peça de verão no estilo cortininha.
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DANNI SUZUKI EXIBE 
BELEZA NATURAL AO 
SE REFRESCAR DE 
BIQUÍNI ESTAMPADO

A
gora é a vez da Baixada Fluminense receber Alexan-
dre Pires e o seu “Baile do Nego Veio 2”, no palco da 
Via Music Hall, nesta sexta-feira, a partir das 21h30. 

Alexandre Pires agita a galera por três horas de 
show, hits do ”Só Pra Contrariar” e dos anos 90, cenografia 
impecável, show de luzes, várias trocas de figurino e efeitos espe-
ciais que trazem emoção do começo ao fim. Com direção musi-
cal de Pedro Ferreira, cenografia de Zé Carratu e iluminação por 
Leandro Silveira, o show promete proporcionar uma experiência 
única ao público através de todos seus mecanismos e surpresas.

Alexandre Pirez traz em sua bagagem muita paixão e anseio 
pela música, mesmo após uma carreira de sucesso com mais de 
18 milhões de discos vendidos e diversos prêmios internacio-
nais, o artista não cansa de se reinventar e surpreender o público.

Levando aos palcos o melhor do samba romântico, Alexan-
dre Pires iniciou sua carreira no final dos anos 80, liderando 
o grupo Só Pra Contrariar. Após diversos anos de sucesso ao 
lado do SPC, em 2001 começou a seguir carreira solo empla-
cando hits como “Você Tirou Minha Vida”, “Necessidade” e 
“É Por Amor”.

Em 2003, ficou conhecido internacionalmente ao ser convi-
dado por George W. Bush, presidente dos EUA na época, para 
cantar na Casa Branca no mês de comemoração da Descendên-

cia Hispânica no país. E a partir de lá, o artista vem lançando 
inúmeros trabalhos relevantes, como os sucessos “Eu Sou 

O Samba” com participação de Seu Jorge, e “Sissi” 
que ficou por meses entre as mais pedidas pelos 
ouvintes nas rádios de todo o país.

O baile conta com hits que marcaram gera-
ções e que estão imortalizados na memória dos 
brasileiros. Algumas canções, escolhidas a dedo 
pelo cantor, relembram diversas épocas do mer-
cado fonográfico dos anos 90.

O repertório do show  é o mais variado possí-
vel. Funk, axé, sertanejo, samba e pagode. Entre 
os hits estão: Tá Afim De Sambar”, “Mal Acos-
tumado”, “Beleza Rara”, “Me Abraça”, “Car-
rinho de Mão”, “Nem Dormindo Consigo Te 
Esquecer”, “Estrela Perdida”, “Coração Está 
Em Pedaços”, “Temporal De Amor”, “Xote Dos 
Milagres”, “Deixa A Vida Me Levar” e muitos 
outros, afinal de contas são três horas de show. 
E que show !

Para mais informações sobre ingressos e 
shows é só acessar o site www.viamusichall.
com.br  .

Alexandre Pires e o 
“Baile do Nego Veio 2” 
em São João de Meriti
Show 
acontece 
nesta 
sexta-feira

SERVIÇO
Dia: 31 de março (sexta-feira)

Hora: Abertura da casa às 21h30  
lShow previsto para 00h.
Local: Via Music Hall  
Rod. Pres. Dutra, 4200  

Parque Barreto, São João de Meriti 
Preço: Ingressos a partir de R$60,00

Capacidade:  4.500 pessoas
Faixa etária: 18 anos
Mais informações:   

www.viamusichall.com.br
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O maior festival de rap do Brasil acontecerá em 

fevereiro de 2023, com expectativa de receber 

100 mil pessoas. Serão três palcos simultâneos 

e mais de 30 horas de música ao vivo.

redacaojornalpovorj@gmail.com

Coluna 

FAVELA

DJ SEXY LOVE AGITA O BAILE DJ SEXY LOVE AGITA O BAILE 
COM A RAVE DO SHOWMANCOM A RAVE DO SHOWMAN

por Jessica Salty

MC SUZYMC SUZYOlá meu povo lindo! Mais uma 
sexta juntinhos e hoje vamos 
fazer uma viagem no funk. Vo-
cês lembram daquela música 
“Se o mágico faz mágica, a fei-

ticeira faz feitiço”?
Então, estive com a própria, Mc Suzy. Nas-
cida e criada em Duque de Caxias, Suzy 
já tem 17 anos de funk e agora resolveu 
voltar pra ficar.
A gata lembra do início de tudo, através 
do Dj Mário, dos “Caçadores”, que a colo-
cou para cantar numa festa onde ele já es-
tava tocando, e foi ali que o Dj descobriu 
seu talento.
Daquele dia em diante ela foi conhecendo 
os DJs Ginha, do Bonde do Vinho , Dj Gilber-
to, da CDD, que ajudaram muito na sua traje-
tória. Suzy lembra com muita alegria até da 
sua participação na televisão no programa 
do Raul Gil no quadro “Banquinho do Raul”. 
Logo depois, ela gravou com o Dj Batutinha, 

que na época era da Furacão 2000 e já era um 
produtor musical de suma importância, mas 
sua carreira alavancou quando gravou música 
de autoria do Mc Ricardo, “Feitiço” com parti-
cipação do Mc Magico , e com a produção do 
Dj GAO. A música foi um sucesso em todo o 
Brasil e, assim o Dj Dennis começou a tocar 
na rádio, e ficou em primeiro lugar nas rádios. 
Ficar em primeiro lugar era como ficar em pri-

meiro lugar, hoje, no Spotify (risos). Assim 
surgiu a Mc Suzy, Feiticeira.
Mas como num todo, Suzy também passou por 
um momento difícil. Em setembro de 2010, ela 
levou um tiro voltando de um show e ficou 
quase dois anos em recuperação. Mas logo 
quando voltou à ativa em 2012, gravou a mú-
sica “Vem Neymar” e conheceu o craque. Sua 
música mais uma vez foi um grande sucesso! 

Suzy voltou em 2021 com a música “Eu não 
sou louca”. Suzy gravou com os Hawainos a 
música “Vai Te Enfeitiçar”, que já está sendo 
um sucesso.
Agora que resumi um pouco da trajetória des-
sa grande artista do funk vou compartilhar 
com vocês as perguntas que eu fiz diretamen-
te para ele em um encontro bem agradável que 
tivemos essa semana.

Gênero musical que mais ouve?
- Funk, Trap , piseiro e forró.

Por que escolheu o funk?
- Cresci ouvindo os funks da época  

e me apaixonei.

Você acredita que o caminho para as 
mulheres na música é mais difícil?
- Sim. Existe muito preconceito ainda.

Como foi ficar longe dos estúdios  
e agora voltar?

- Tudo muito diferente da minha época, 
estou amando as novidades.

Está tendo dificuldade para  
o estilo de funk atual?

- No início sim, agora já estou em 
casa de novo...(risos).

Você é uma artista independente?
- Sim.

Tem empresário?
- Não.

Quais seus planos para 2023?
-Gravar bastante música boa  
e agradar meus fãs. Quero fazer 

shows pelo mundão a fora!

Tem lançamento vindo aí ?
- Sim. Vários projetos.

Qual sua música de trabalho?
- “Vai Te Enfeitiçar”, com  

os Hawaianos.

Alguma novidade que possa contar em 
primeira mão para a Coluna Favela ?

- Vou gravar uma música com  
uma DJ maravilhosa!

O que a favela representa para ti?
- Favela é humildade, favela é verdade,  

favela é raiz!!

RAPIDINHA PARA CONHECER MAIS 
UM POUQUINHO A GATA:

Música favorita: Teu amigo cuidou
Prato favorito: Macarrão
Cor favorita: Amarelo
Filme favorito: Gosth
Uma pessoa: Mãe
Família: Filhos
Melhor amigo(a): Deus
Inspiração: Minha mãe
Um sonho: Dar uma casa para minha mãe
Uma palavra: Fé
Uma frase que te representa: 
Fé no pai que o inimigo cai
Funk é: Trabalho
Mc Suzy é: Guerreira

Para saber mais novidades da MC e 
acompanhar seus trabalhos é só seguir a 
gata em seu Instagram @mcsuzyoficial

Para finalizar, Mc Suzy deixa esse recado:

“Agradeço a Deus por cada dia me 
dar forças para ir em busca dos meus 
sonhos, e agradeço de coração ao 
Bruno Hits e a todos os amigos que 
estão me ajudando e me apoiando!”

SEXTA 
• BOATE TEXAS - PETRÓPOLIS
SÁBADO
• GOVERNADOR IATE CLUB - ILHA DO GOVERNADOR
• BAILE DA DISNEY - VILA DO JOÃO
DOMINGO
• CLÍNICA DO CHOPP - VILA DO PINHEIRO 

AGENDA AGENDA 
DE SHOWS DE SHOWS 

JESSICA JESSICA 
SALTYSALTY
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A 8ª Vara da Fazenda 
Pública do Rio condenou o 
Estado do Rio a pagar corre-
ções monetárias a policiais 
penais relativas aos 13º salá-
rios de 2016 e 2017 deposi-
tados em atraso. As atuali-
zações dos valores também 
serão creditadas para aposen-
tados da força policial.

A juíza Alessandra Cris-
tina Tufvesson, titular da 
Vara, julgou procedente uma 
ação protocolada pelo Sin-
dicato dos Policiais Penais 
(Sind-Sistema) diante do 
atraso no pagamento de 
salários de todo o funcio-
nalismo estadual. Segundo 
a categoria, o 13º salário 
de 2016 foi quitado um ano 

depois, enquanto o de 2017 
foi pago com quatro meses 
de atraso. Ambos foram cre-
ditados sem a recomposi-
ção das perdas relativas ao 
período.

Na justificativa, a magis-
trada destaca que a Consti-
tuição Estadual prevê que 
vencimentos, vantagens ou 
quaisquer outras remunera-
ções quitados com atraso 
devem ser corrigidos mone-
tariamente.

O cálculo da correção 
monetária é feita com base no 
IPCA-E e deve levar em consi-
deração o último dia de cada 
ano-calendário (31/12/2016 
e 31/12/2017) até a data do 
efetivo pagamento.

F
ruto de uma parceria do 
Governo do Estado do 
Rio com a Prefeitura de 
Belford Roxo, na Baixa-

da Fluminense, o Restaurante do 
Povo do município completou nes-
ta quinta-feira (30/3), nove meses 
de funcionamento, com números 
que impressionam. No período, já 
foram servidas 810 mil refeições, 
o equivalente a 3 mil por dia (mil 
cafés da manhã e 2 mil almoços). 
O almoço custa R$ 1 e o café da 
manhã, R$ 0,50.

O Estado investiu mais de R$ 
1,3 milhão na construção do Res-
taurante do Povo de Belford Roxo. 
As obras ficaram sob responsabili-
dade do município. 

- Poder garantir a moradores de 
Belford Roxo o acesso à necessidade 
mais básica é uma satisfação. Nosso 
governo está empenhado em levar 
mais dignidade às pessoas. Agradeço 
à prefeitura pelo trabalho conjunto 
nesta importante iniciativa - afirma 
o governador Cláudio Castro.

A unidade, situada em uma área 

de aproximadamente 1.500 metros 
quadrados, fica na Avenida Flori-
pes Rocha, 42, no Centro da cidade, 
no antigo prédio da Delegacia de 
Homicídios da Baixada Fluminense 
– DHBF). A inauguração do res-
taurante foi no dia 30 de junho do 
ano passado.

�������������������� ����!�
O Governo do Estado vai investir, 

até o fim do ano, R$ 55.3 milhões no 
projeto, que tem o objetivo de redu-
zir a fome e a insegurança alimentar 

e nutricional da população, através 
do fornecimento de refeições sau-
dáveis, balanceadas e originadas de 
processos seguros. A ação garante, 
assim, o direito à alimentação ade-
quada, com preço bem acessível.

O projeto é uma das prioridades 
do Governo do Estado, que segue 
investindo na ampliação dos restau-
rantes desse tipo, por meio de ges-
tões compartilhadas com os muni-
cípios. Até 2023 serão 26 unidades 
operando em todo o Estado do Rio. 
A expectativa é que em dois anos 26 

restaurantes estejam funcionando 
em todo o Estado.  

�"��#$%&$$���'�()*���+��� (���,�
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O Programa oferece refeições a 
preços populares: almoço de R$ 1 a 
R$ 3,50 e café da manhã/lanche da 
tarde de R$ 0,50 (cada) a R$ 1,50 
de segunda a sexta-feira. Hoje são 
dez unidades em funcionamento. Ao 
todo, hoje os restaurantes populares 
do governo já servem 20.700 refei-
ções por dia.

Divulgação
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A Secretaria de Políticas de Pro-
moção da Mulher da cidade do Rio 
de Janeiro está com inscrições aber-
tas para os cursos Elas na Indústria 
e Mulheres Tech. Ao todo, são 600 
vagas e as inscrições são realizadas 
pela internet. As capacitações são 
gratuitas, e as alunas terão auxílio 
passagem para que elas possam con-
cluir as aulas. As inscrições termi-
nam em 5 de abril.

O projeto na área industrial é 
realizado nas unidades da Firjan 
Senai. As alunas poderão aprender 
a atuar como eletricista de obras, 
assistente de controle de qualidade, 
assistente de operações em logística, 
almoxarife, pedreira de alvenaria de 
vedação, desenhista de projetos elé-
tricos industriais, designer gráfico 
de embalagens, soldadora eletrodo 
revestido 6G, instaladora de refri-

geração e climatização doméstica, 
instaladora de sistemas fotovoltai-
cos, eletricista de automóveis, ope-
radora de sistemas computacionais 
em rede, editora de vídeo, solda-
dora de aço carbono eletro reves-
tido 4G, auxiliar de operações logís-
ticas, pintora de obras e assistente 
administrativo.

Já o curso Mulheres Tech, visa 
a capacitar as mulheres para tra-
balharem na área da programação. 
Esse projeto é realizado em parce-
ria com o Senac RJ.

$%&'	()	%&�*�%+,-	�.�.	-	*/��-	
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Divulgação

Aulas começam em 5 de abril; inscrições podem ser feitas pela internet

Divulgação

Correção dos valores 
é feita pelo IPCA-E



11RIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 31 DE MARÇO DE 2023

Mais uma modelo arrasando em nossa coluna em  poses totalmente sexy.  
Nana Matarazzo, uma morena que veio de São Paulo para brilhar no Rio de 
Janeiro e conquistar os leitores do jornal O POVO. Nossa Gata já fez vários 
trabalhos de moda e desfiles, sendo vencedora de diversos concursos. Hoje 
podemos ver um pouco mais do seu trabalho como modelo fotográfico e que 
com certeza vai agradar a galera que está acompanhando nossas gatas. Mais 
uma beldade da JAGUAR PRODUÇÕES.

ENTREVISTA
MODELO: NANA MATARAZZO

BAIRRO; RIACHUELO 

FOTOS: DIVULGAÇÃO

Material produzido por Jaguar. Quer ser a Gata 
do Povo? Entre em contato com a jaguar produ-
ções (21) 9 9919-9182 ou envie um e-mail para:  
gangdacidade@gmail.com 

Praia; Ipanema
Comida: Feijão tropeiro
Música: Pagode
Viagem: Conhecer Paris 
Qualidade: Uma pessoa otimista
Defeito: Ciumenta
Signo: Virgem
Time: Flamengo
Sonho de consumo: Uma casa na praia
Livro: Feliz Ano Velho

Point; Boates na Barra da Tijuca

Objetivo de vida: Conseguir me estabilizar 

financeiramente aqui no Rio.

Perfume; Fantasy

O que faz para manter a forma: Evito frituras

Filme: As Branquelas

O homem ideal para você tem que ser; 

Inteligente e carinhoso.

Parte do seu corpo que mais gosta; Minha boca

No chuveiro”

O MELHOR LUGAR PARA FAZER AMOR É:

gangdacidade@gmail.com Jaguar Colunista Gang da Cidade

ESPOR             TES
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R
omário fará parte da 
equipe de futebol de 
7 do Grêmio. A di-
retoria da modali-

dade confirmou a presença do 
senador e ex-jogador na Copa 
Gramado, que será disputada 
nos dias 1 e 2 de abril, na ci-
dade da serra gaúcha.

A presença do Baixinho faz 
parte de uma iniciativa para 
divulgar a modalidade e tem 
relação com o patrocinador do 
time, empresa que tem Falcão, 
maior jogador da história no 
futsal, como um dos sócios. 

Com a vitória por 7 a 0 
sobre o Curaçao na última 
terça-feira (28), a Argentina 
deve ultrapassar o Brasil e 
irá assumir o topo do ranking 
de seleções da Fifa. A enti-
dade divulgará a lista oficial 
no dia 6 de abril, entretanto, 
com a derrota da Seleção para 
o Marrocos e com os outros 
resultados do fim de semana, 

dá para se ter uma noção da 
próxima classificação.

A seleção treinada por Lio-
nel Scaloni irá para 1.841 pon-
tos, um a mais que o Brasil, 
que perdeu pontos com a der-
rota para a quarta colocada 
da Copa do Mundo do Catar. 
Com isso, a Seleção assu-
mirá a terceira colocação do 
ranking.

Essa é a primeira vez desde 
2017 que a Argentina, campeã 
da Copa do Mundo do Catar 
no final do ano passado, assu-
mirá o topo do ranking.

A segunda posição con-
tinuará com a França, atual 
vice-campeão mundial. Já a 
quarta colocada será a Bél-
gica, que cairá do terceiro 
lugar.

Argentina deve ultrapassar o Brasil 
no ranking de seleções da Fifa

Será a primeira vez em seis anos que a “Albiceleste” assumirá o topo da lista

Romário disputará torneio  
de futebol de 7  

pelo Grêmio

Ex-jogadores como Léo 
Moura também fazem 

parte da equipe gaúcha
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Romário possui relação comer-
cial com a empresa.

“Faremos a pré-temporada 
em Gramado, depois tem a 
Copa F12 Gramado, com par-
ticipação de grandes times, e o 
torcedor vai poder ver Maestro 
Douglas, Capita Maicon, Edil-
son, Léo Moura, Rodrigo Men-
des, além de nada mais nada 

menos que o Baixinho Romá-
rio e o melhor do mundo no 
futsal, Falcão”, disse o presi-
dente da categoria, Fernando 
Matos.

O Grêmio se apresentou 
com uma série de ex-jogado-
res de futebol, como Maicon, 
Edilson, Douglas, Léo Moura 
e Rodrigo Mendes.
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Divulgação

Jogador está com lesão no músculo adutor da coxa esquerda
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por  PAULO CEZAR CAJUPC Caju, @paulocezarcaju

a língua mais afiada do futebol

Antes que me perguntem, 
não assisti Brasil x Mar-

rocos. Mesmo sendo um apai-
xonado por futebol, certas coi-
sas não consigo engolir e pre-
firo não ver do que me aborre-
cer! Soube que perdeu e para 
mim não foi nenhuma novidade 
por dois motivos: já não somos 
mais aquela seleção que impõe 
respeito e não é de hoje que os 
marroquinos jogam um futebol 
bonito de se ver. Ou já esquece-
ram que eles chegaram à semifi-
nal da Copa do Mundo?

Infelizmente temos que acei-
tar a nossa realidade! Ouvi um 
amigo dizer que hoje Casemiro 
é o melhor jogador do nosso 
time! Preciso falar algo mais? 
Os tempos mudaram, rapaziada! 
Não sou saudosista, sou realista!

Tentei me distrair vendo as 
Eliminatórias para a Eurocopa 
2024 e também me surpreendi 
com a quantidade de países no 
torneio. Tudo bem que todos 
merecem uma chance, mas, na 

minha concepção, assim como 
a Conmebol, é mais uma estra-
tégia da Uefa para arrecadar 
ainda mais grana. Sabe qual é o 
resultado disso? Jogos sofríveis 
e goleadas arrasadoras, como os 
6×0 de Portugal contra Luxem-
burgo, com direto a dois gols de 
Cristiano Ronaldo.

Aqui no Brasil, as semifi-
nais do Gauchão foram deci-
didas nos pênaltis. Enquanto o 
Grêmio conseguiu a classifica-
ção no sufoco, o Internacional 
de Mano Menezes deu adeus 
após perder para o Caxias. Até 
quando?

Vi as imagens terríveis do 
quebra-quebra no final do jogo 
no Beira-Rio e quero saber qual 
será a punição que a federação 
gaúcha vai aplicar para o Inter! 
Esse é o exemplo que o clube 
dá para a torcida? Não é culpa 
só dos jogadores, mas não vi os 
seguranças agindo, por exem-
plo, o que torna a situação ainda 
mais preocupante! Um torce-

dor invadiu o campo com uma 
criança de colo e deu um chute 
no jogadordo Caxias! Parece até 
cena de filme de terror, mas é a 
realidade do futebol brasileiro! 

O único torneio que salvou 
meu fim de semana foi a Copa 
do Nordeste, que elogio não 

é de hoje! Bem antes de virar 
modinha, exaltava as partidas e 
os times, que não têm medo de 
jogar e estão sempre buscando 
o gol. Neste fim de semana não 
foi diferente e gostei de ver For-
taleza, Ceará, ABC e Sport na 
semifinal da competição. 
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Derrota do Brasil não foi surpresa alguma; 
e viva a Copa do Nordeste!

Reprodução

A cena mais lamentável do fi m de semana foi o quebra-quebra no Beira-Rio e 
quero saber qual será a punição que a federação gaúcha vai aplicar ao Inter

�Flamengo tem um des-
falque de peso para os 
dois jogos da final do 

Campeonato Carioca. Com le-
são no músculo adutor da coxa 
esquerda, o meia uruguaio Ar-
rascaeta não enfrentará o Flu-
minense nos dias 1 e 9 de abril, 
e também fica fora da estreia 
do Rubro-Negro na Libertado-
res, contra o Aucas (EQU), na 
próxima quarta-feira (5).

Arrascaeta sofreu o pro-
blema no segundo jogo da 
semifinal do Carioca, contra 
o Vasco, no dia 19 de março, 
vencido pelo Flamengo pelo 
placar de 3 a 1. Ele acabou 
sendo cortado os amistosos 
da seleção uruguaia, contra 
Japão, no empate em 1 a 1, e 
Coreia do Sul, na vitória da 
Celeste por 2 a 1.

Na ocasião, o camisa 14 
deixou o gramado do Mara-
canã aos 30 minutos do 
segundo tempo, dando lugar 
ao jovem Matheus França, 
que foi peça importante para 
o time comandado por Vítor 
Pereira fechar o placar - ele 
sofreu o pênalti convertido 
por Pedro, que anotou o 
segundo gol do Fla no duelo.

O retorno do grande astro 
do meio-campo do Flamengo 
só deve acontecer entre o fim 
de abril e início de maio. Com 
isso, Arrascaeta pode perder 
também as duas primeiras 
rodadas da fase de grupos da 
Libertadores, as partidas da 
terceira fase da Copa do Bra-
sil, contra o Maringá-PR, além 
dos primeiros compromissos 
pelo Campeonato Brasileiro.

Divulgação

O Fluminense teve uma novi-
dade no treino da manhã desta 
quinta-feira (30), no CT Carlos 
Castilho, na Barra da Tijuca, no 
Rio de Janeiro. O atacante Lelê, 
que se despediu do Volta Redonda 
na última quarta (29), treinou 
pela primeira vez com o elenco 
tricolor.

Revelado pelo Itaboraí Profute, 
Lelê se destacou no Maricá na 

segunda divisão do Campeonato 
Carioca e foi contratado pelo Volta 
Redonda em 2022. Após ajudar o 
Voltaço a subir, marcou 13 gols na 
Série A e, por enquanto, é o vice-
-artilheiro, atrás de Cano com 14.

O Fluminense contratou Lelê 
por empréstimo junto ao Itaboraí 
Profute até o final de 2023, com 
opção de compra em definitivo 
dos direitos. O atacante também 

interessava ao Vasco, mas optou 
pelo projeto tricolor após conver-
sas com Fred e Fernando Diniz.

Lelê era o artilheiro do Cam-
peonato Carioca até o segundo 
jogo da semifinal contra o Flumi-
nense. Porém, o Volta Redonda foi 
goleado por 7 a 0, com direito a 
quatro gols de Cano, que chegou 
a 14 na competição, superando o 
atacante.
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Vice-artilheiro do Carioca com 13 gols, atacante se 
despediu do Volta Redonda na última quarta-feira


